

DEPORTES | Tenis de Mesa

He Zhi Wen abandona la disciplina del CajaSur Priego para la próxima campaña

El equipo prieguense se hace con los servicios del joven asiático Shuai Lin, procedente del Arteal de Santiago

Redacción/Antonio J. Sobrados Pareja

Domingo 8 de julio de 2012 - 13:04



Lo que era prácticamente un secreto a voces, se ha confirmado este fin de semana, y el palista de origen asiático y nacionalizado español He Zhi Wen "Juanito", no jugará la próxima temporada en el Cajasur Priego.

La salida de "Juanito" era algo que Luis Calvo no descartaba desde antes de que finalizase la pasada temporada. Varias circunstancias rondaban por la cabeza del director técnico del CajaSur Priego, como la edad o la alta ficha del palista asiático, unidos a los problemas económicos que como cualquier club de élite, también afectan al CajaSur Priego, cosa que le ha

hecho renunciar de nuevo a la Champions League.

El ya ex jugador del CajaSur Priego ha fichado por el Bogoria Grodzisk Mazowiecki de Polonia, equipo que ha apostado fuerte ante su participación en la Champions League, haciéndose con los servicios de "Juanito", al que le ha hecho una interesante oferta económica.

Con todo ello, Calvo ya movió ficha con anterioridad, y el mismo día del último partido de Superdivisión ante el Arteal de Santiago, donde el CajaSur recibió la copa de campeón de liga, dejó prácticamente cerrado el fichaje del joven palista asiático Shuai Lin.

El ya nuevo jugador cajista tiene 23 años, y la pasada campaña jugó 35 partidos defendiendo la elástica del cuadro gallego, con un bagaje de 24 victorias y 11 derrotas. Un jugador joven y con talento, del que Calvo esperar sacar su máximo rendimiento, avalado por su juventud.

Tras la marcha de "Juanito" y la llegada de Lin, el vigente campeón de liga seguirá contando como indiscutible número uno con Carlos Machado, que cerraba una temporada gloriosa con los títulos de liga y copa, a lo que se suma su enésimo campeonato de España y su clasificación para Londres 2012.

A la espera de cerrar la plantilla y salvo sorpresas, el tercer hombre del CajaSur Priego sería otro joven valor de la cantera, como es Alejandro Calvo, tras confirmarse también la marcha del portugués Enio Mendes.